

REFERENTIEL DE PRODUCTION

Bonjour à toutes et tous,

Les référentiels de production BDD nous ont été présentés en réunion du CSE le 20 septembre.

Directement engendrés par le projet Territoires BDD, ils ont pour but d'homogénéiser l'approche des produits à vendre par métier.

Malheureusement malgré nos demandes, ces référentiels ne prennent pas en compte la disparité des situations : la typologie des agences et la situation économique de chaque zone géographique.

Calculés sur une fourchette « basse » de production, aux vues des chiffres nous doutons de cette affirmation.

Ces référentiels sont annoncés comme une cible à atteindre et non des objectifs.

Notre crainte est que cette cible devienne très vite la norme de production, une condition incontournable pour accéder au télétravail et enfin l'élément central pour définir une trajectoire professionnelle.

La Direction donne 3 ans pour accompagner les commerciaux vers cette cible par le biais des managers, des moniteurs, des formations...

Bien que les propos se veulent rassurants, l'histoire nous a souvent montré une exigence de « faire tout de suite ».

Vos élus seront très vigilants sur les dérives possibles.

N'hésitez pas à nous faire remonter vos expériences.

Très bonne journée.

Vos représentants **Syndicat Unifié-Unsa CEAPC**

